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В штаб-квартире ООН в Нью-Йорке сегодня не найти пластиковых стаканчиков, вилок
или соломинок. Так мы вносим свой вклад в сокращение объемов пластика, попадающего
в океаны и убивающего морских обитателей. Как убедить других последовать примеру
ООН? Елена Вапничная поговорила с океанографом, заместителем главы ЮНЕСКО
Владимиром Рябининым.  По его словам, очень важно, действительно, объяснить всему
человечеству, включая лидеров, всю остроту ситуации. Мы, действительно, стараемся
сейчас найти такие способы, чтобы люди больше знали об уязвимости планеты.
Например, мы развиваем такую вещь, которая называется «Грамотность в отношении
океана». Не все люди знают, что, допустим, больше 50 процентов кислорода на планете
генерируется в океане. В учебниках, когда объясняется фотосинтез, есть картинка
дерева, листочка, а океана там нет. А океан – это больше 50 процентов. Наверное,
правильно иметь такие системы принятия решений, которые были бы рассчитаны не на
кратковременную выгоду, а на долговременное развитие нашей цивилизации, что,
безусловно, должно стимулироваться стратегическим анализом ценностей – к чему мы
стремимся? Потому что рост с точки зрения продукции, с точки зрения валового
продукта, выраженного в долларах, уже не отражает прогресс.

  

Подробнее:  https://news.un.org/ru/story/2019/09/1362652
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